

La UGR celebra el Año de la Serpiente

Redaccion

El Instituto Confucio de la Universidad de Granada, en colaboración con el Colegio Mayor "Santa Cruz la Real", ha organizado una celebración del Año Nuevo Chino, el viernes 8 de febrero a las 18.00 horas.

La celebración comenzará con discursos de bienvenida de los representantes de Instituto Confucio, a continuación se realizarán diversas actuaciones culturales de los estudiantes de chino, para terminar con una degustación de platos típicos. Debido al aforo limitado, se requiere invitación.

El Año de la Serpiente

La serpiente, también conocida como el dragón menor, es uno de los doce animales del horóscopo utilizado en el calendario chino. Se dice que las personas nacidas en el Año de la Serpiente tendrán fortuna en términos financieros para vivir sus vidas al máximo. Son buenos ahorradores sin llegar a ser tacaños. Tienen la tendencia para observar primero la situación y analizarla antes de ponerse manos a la obra.

Desde su inauguración en noviembre de 2008, gracias a la colaboración entre la UGR y la Universidad de Pekín, el Instituto Confucio de Granada (el único en Andalucía y uno de los cuatro existentes en España) ha desarrollado una gran actividad de promoción de la lengua y cultura china, mediante cursos, seminarios, publicaciones, talleres, exposiciones, conferencias y ciclos de cine. Asimismo el Instituto Confucio ofrece a los ciudadanos la posibilidad de prepararse para el examen oficial de idioma que exige el Ministerio de Educación Chino.

